
令和３年１２月定例会・一般質問表 
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発

言

順 

質 問 者 
質 問 事 項 

議席  氏 名 

１ ３ 中山 真由美  

１ 誰もが安全安心に選挙の投票ができるための体制整

備拡充について  

⑴本市の投票所の現状と課題について  

⑵本市の投票所のハード面及びソフト面の体制整備に

ついて  

２ ＤＶ（配偶者からの暴力）被害者支援の拡充につい

て 

⑴本市の相談体制について  

⑵本市の居住支援について  

⑶本市の就労支援について  

２ １２  小沼 富夫  

１ 学校教育について  

⑴コロナ禍の学校の役割  

⑵アフターコロナの時代、学校はどのように変わるの

か 

⑶ＧＩＧＡスクール構想について  

⑷コミュニティ・スクールについて  

３ １３  夛田 嚴  

１ ウィズコロナ、アフターコロナの環境変化における

公共施設の目指すべき姿について  

⑴文化会館について  

⑵中央公民館について  

２ 伊勢原駅北口周辺地区駅前再開発について  

⑴進捗状況について  

⑵今後の動きについて  

３ 都市公園の整備促進について  

⑴総合運動公園の事業進捗と効果の受け止めについて  

⑵市民の森ふじやま公園の整備について  

４ １１  長嶋 一樹  

１ 栗原川の水がれ問題について  

⑴水がれ原因の特定は現時点でなされているか  

⑵現在までの対応状況について  

２ 低炭素社会から脱炭素社会への転換について  

⑴現状の施策展開について  

⑵脱炭素社会のイメージについて  
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５ ２ 今野 康敏  

１ 市民が安心できる地域医療体制の充実について  

⑴コロナ禍における受診控えについて  

⑵オンライン診療の普及促進について  

⑶かかりつけ医の利用促進について  

２ ＳＤＧｓの推進における地球温暖化対策について  

⑴「ゼロカーボンシティいせはら」実現に向けた具体

的な取組について  

⑵容器包装プラスチック回収の現状と課題について  

⑶プラスチック資源循環促進法の対応について  

６ １８  大山 学  

１ 学校給食について  

⑴中学校給食について  

⑵小学校給食について  

２ 臨時財政対策債について  

⑴本市における基準財政需要額と、地方交付税と臨時

財政対策債の総額の推移  

⑵臨時財政対策債についての本市の見解  

７ ７ 橋田 夏枝  

１ 衆議院議員総選挙を振り返って  

⑴期日前投票について  

⑵高齢者・障がい者への配慮について  

⑶若者の投票状況について  

２ 公園をめぐる諸課題について  

⑴市ノ坪公園内のテニスコート改修について  

⑵伊勢原市総合運動公園について  

８ １６  山田 昌紀  

１ 本市における地域共生社会への取組について  

⑴地域課題の解決力の強化について  

⑵地域丸ごとのつながりの強化について  

⑶地域を基盤とする包括的支援の強化について  

⑷専門人材の機能強化・最大活用について  

９ １９  舘 大樹  １ 災害廃棄物処分・処理能力の向上・強化について  

10 ４ 米谷 政久  

１ 本市のごみ処理基本計画について  

⑴計画の概要について  

⑵現状と課題について  

⑶新たな計画について  
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11 １０  土山 由美子  

１ 介護認定について  

⑴区分変更について  

⑵区分変更申請における却下について  

⑶インセンティブ交付金について  

２ 学校給食における給食を食べられない児童生徒につ

いて  

⑴給食を食べることができない児童生徒の状況につい

て 

⑵給食を食べることができない児童生徒への対応につ

いて  

⑶弁当（代替食）持参への対応について  

⑷給食を食べることができない児童生徒への配慮につ

いて  

12 ５ 大垣 真一  

１ 子育てしやすい地域の実現に向けて  

⑴企業との連携について  

⑵子育て応援フェスタについて  

２ いせはらサンシャイン・スタジアム施設利用につい

て 

⑴利用期間について  

13 ８ 宮脇 俊彦  

１ 串橋地区の農地開発・看板設置問題について  

⑴９月議会以降の市の取組について  

２ 東富岡残土積み増し問題に対する市の対応について  

⑴９月議会の答弁にあった是正指導は行ったのか  

３ 伊勢原大山インター土地区画整理事業について  

⑴使用予定の新幹線残土の規模と安全性について  

４ 沼目６丁目コンビニ建設について  

⑴コンビニ建設に対する地域住民の声に対する市の対

応について  

５ 市民の暮らしに対する市の認識について  

⑴自治会長に対する現況説明会では市民の暮らしの状

況に触れていないが  

14 ９ 川添 康大  

１ 学校の教育環境の改善について  

⑴学校トイレの改修について  

⑵教職員の働く環境の改善について  

⑶通学路の安全対策について  
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15 １５  相馬 欣行  

１ 人口減少や公共施設の課題を見据えた市政運営につ

いて  

⑴人口減少による財政への影響について  

⑵まちづくりと公共施設の在り方について  

⑶将来の財政予測と歳入確保策について  

16 １４  安藤 玄一  

１ ごみの有料化は税金の二重取りではないか  

⑴本市のごみ有料化の検討状況について  

⑵県内他市のごみ有料化の現状について  

⑶有料化が税金の二重取りにならない法的根拠につい

て 

２ ごみの減量化対策について  

⑴これまでの減量化施策について  

⑵減量化と焼却処理施設の課題について  

17 １ 田中 志摩子  

１ 持続可能な農業への循環のまちづくりについて  

⑴本市の次世代農業の取組について  

ア 遊休農地への取組について  

イ 農地中間管理機構との連携について  

⑵農業と福祉の連携について  

⑶産学官連携によるバイオマス資源を活用した農業の

取組について  

２ 環境家計簿の導入について  

 


